



Copyright: Museumsstiftung Post und Telekommunikation / Museum für Kommunikation Frankfurt, Foto: HMF, Horst Ziegenfusz

Zeigertelegraf mit Selbstunterbrechung

Das Frankfurter Parlament von 1848 sorgte für die erste Ferntelegrafenlinie des europäischen Kontinents.

In Zusammenhang mit dem Frankfurter Parlament 1848/49 ließ die preußische Regierung 650 Kilometer Kabel zwischen Frankfurt und Berlin verlegen. Das Senden einer Nachricht dauerte dadurch nur eine Stunde. Als erste offizielle Nachricht wurde von Frankfurt aus am 28. März 1849 die Wahl des preußischen Königs zum deutschen Kaiser durch das Parlament telegraphiert, die dieser allerdings ablehnte.

Informationen

1847 (Datierung)

Fernmelder

Messing, Holz, Elfenbein

Objektmaß: 20 x 56,3 x 34,8 cmGewicht: 10 kg

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

Museumsstiftung Post und Telekommunikation / Museum für Kommunikation Frankfurt

Inv. Frei003
